

2024年9月27日

各位

会社名	東洋合成工業株式会社		
代表者名	代表取締役社長	木村 有仁	
	(コード番号:4970 東証スタンダード市場)		
問い合わせ先	取締役 経営企画部長	渡瀬 夏生	
電話番号	03-5822-6170		

創立70周年を迎えて新たな挑戦を

当社は、2024年9月27日に創立70周年を迎えました。

お客様、取引先、地域の方々、協力会社および金融機関、そして社員のみなさまの長年に渡るご理解とご協力のお蔭と心より深く感謝申し上げます。

1954年、創業者の木村正輝は、世の中で必要とされる技術を得ることができれば社会に貢献し続け、会社は成長できると信じ、当社を設立いたしました。そして、蒸留、精製、合成の製造技術を得ることで、この技術を礎に、未来を創造し、幾多の困難にぶつかりながらも挑戦し続け、次代に先駆けた素材をつくり、お客様のニーズにこたえてまいりました。

現在当社は、先端半導体向け感光材、高純度溶剤ともに、世界シェアNo.1企業として先頭を走り続けています。また化学品タンクターミナルも変革期の化学品サプライチェーンを支え続けています。今の当社があるのは、創業時からの志を胸に多くのみなさまとのより良いパートナーシップを基に未来を創造し、挑戦し続けた結果にほかなりません。

直近では、淡路工場での蒸留塔の増設や千葉工場での感光材開発分析棟の新設など、更なる製造技術の向上と製品開発力の向上に取り組むとともに、持続可能な社会に向けたアクションプランを設定し、環境保全や人的資本経営など、社会課題に対応する具体的な活動も強化しています。

創立70周年の節目にあたり、代表取締役社長の木村有仁は、「当社は、70周年を迎える今年を、80周年とその先へ向けた重要なマイルストーンと位置づけています。みなさまとともに、更なるイノベーションが必要とされる世界に向け、社会のニーズにこたえるため、創業者が志した“今は形が現れざる、見えざるものへの挑戦”を加速し、これからも全力で未来を創造してまいります。」と述べています。

引き続きのご理解とご指導、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

創立70周年を記念した主な取り組み

1. 70周年記念ロゴの制定

コーポレートカラーであるグリーンとグレーをベースにシンボルロゴを組み合わせ、「70」を表現しています。当社が開発・製造する先端半導体感光材はその名の通り「光の技術」であり、製品化された半導体は人類の未来を切り開く存在となっている事から、そこに未来への希望を込め、70周年ロゴにもその想いを反映しております。



2. 70周年特設ページの開設

当社企業サイト内に特設ページを開設し、当社の歴史や創業者の奇跡を記した動画、70周年を記念した社内イベントの様子などもご紹介してまいります。

あわせて、公式 YouTube では、千葉ロッテマリーンズオフィシャルスポンサーとして実施している協賛イベントでの弊社社長のプレゼン動画や(株)チームボックス代表取締役 中竹竜二氏(元ラクビー日本代表コーチングディレクター)との対談動画など、ステークホルダーの皆さまに楽しみいただけるコンテンツを用意しています。

70周年特設ページ: [東洋合成工業 | 70周年記念特設サイト \(toyogosei.co.jp\)](https://toyogosei.co.jp)

尚、お祝い等のご配慮は失礼ながらご辞退させていただきます。